

H2O Innovation renforce ses positions dans l'industrie

Dossier de la rédaction de H2o
June 2021

H2O Innovation a remporté 10 nouveaux projets au cours des derniers mois, dont 6 auprés de clients industriels. Ces nouveaux contrats, d'une valeur totale de 4,5 millions de dollars canadien, porteront le carnet de commandes du pilier d'affaires Technologies de traitement d'eau et Services (WTS) de la société à 35 millions de dollars. Deux contrats concernent respectivement l'industrie automobile et l'industrie minière. S'y ajoutent quatre contrats industriels et quatre contrats municipaux de plus petites tailles. Parmi ceux-ci, deux sont des installations de dessalement d'eau de mer par osmose inverse (SWRO), trois sont des systèmes d'ultrafiltration (UF) et deux sont des systèmes d'osmose inverse pour l'eau saumâtre (BWRO). Notamment, deux de ces nouveaux projets sont conclus à l'aide de membranes en céramique qui offrent des avantages d'opération significatifs par rapport aux membranes de polymère. En effet, dans certaines situations, cela se traduit par une durée de vie de la membrane plus longue, un débit plus élevé et des coûts d'exploitation réduits.

"Nous sommes très emballés par ces nouveaux projets et par la diversification de notre portefeuille avec davantage de projets industriels, caractérisés par des marges bénéficiaires brutes plus élevées. Notre équipe WTS se concentre créer de la valeur en développant des solutions personnalisées pour résoudre toutes sortes de problèmes liés à l'eau", déclare Frédéric Duguay, président et chef de la direction d'H2O Innovation.

H2O Innovation